

РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ

1.	Захаров Алексей Юрьевич	A. Yu. Zaharov	Заместитель Генерального прокурора Российской Федерации, государственный советник юстиции 2 класса	Deputy Prosecutor General of the Russian Federation, 2nd Class State Counsellor of Justice	-	-
2.	Солнышкина Нелли Евгеньевна	N. E Solnyshki na	Начальник управления Генеральной прокуратуры Российской Федерации в Северо-Западном федеральном округе, государственный советник юстиции 2 класса	Head of the Administration of the General Prosecutor's Office of the Russian Federation in the North-West Federal District, 2nd Class State Counsellor of Justice	-	-
3.	Ашурбеков Тофик Ашурбекович	T.A.Ashurbeko v	Заместитель прокуратура Вологодской области, старший	Deputy Prosecutor of Vologda Region, Senior Counsellor of Justice	доктор юридических наук (по специальности 12.00.11)	Doctor of Law (specialty 12.00.11)

			советник юстиции			
4.	Амплеева Елена Евгеньевна	Е. Е. Ampleyeva	заведующий кафедрой теории и истории государства и права Санкт- Петербургского юридического института (филиала) Университета прокуратуры Российской Федерации, младший советник юстиции	Head of the Department of Theory and History of State and Law, St. Petersburg Law Institute (branch) of the University of the Prosecutor's Office of the Russian Federation, Junior Counsellor of Justice	кандидат юридических наук, доцент (по специальности 12.00.10)	PhD in Law, Associate Professor (specialty 12.00.10)
5.	Антонов Игорь Алексеевич	I. A. Antonov	Заведующий научно- исследовательским отделом Санкт- Петербургской академии Следственного комитета Российской Федерации	Head of Scientific Research Department of Saint Petersburg Academy of the Investigative Committee of the Russian Federation	доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.09)	Doctor of Law, Professor, (specialty 12.00.09)
6.	Болотина	E. V. Bolotina	Заведующий	Head of the	доктор	Doctor of Law,

	Елена Валентиновна		кафедрой государственного и международного права Санкт- Петербургского государственного университета аэрокосмического приборостроения; профессор кафедры гражданского права Ивангородского гуманитарно- технического института (филиал) ГУАП	Department of State and International Law of Saint- Petersburg State University of Aerospace Instrumentation; Professor at the Department of Civil Law of Ivangorod Humanitarian- Technical Institute (branch) of Saint- Petersburg State University of Aerospace Instrumentation	юридических наук, доцент (по специальности 12.00.02)	Associate Professor (specialty 12.00.02)
7.	Васильчикова Нина Александровна	N. A. Vasilchikova	заведующий кафедрой гражданско- правовых дисциплин Санкт- Петербургского юридического института (филиала) Университета	Head of the Department of Civil Law Disciplines of the St. Petersburg Law Ins- titute (branch) of t he University of th e Prosecutor's Office of the Russian Federation,	доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.15)	Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.15)

			прокуратуры Российской Федерации, старший советник юстиции	Senior Counsellor of Justice		
8.	Гончаров Игорь Владимирович	I.V.Goncharov	заведующий кафедрой государственного строительства и права Университета прокуратуры Российской Федерации, старший советник юстиции	Head of the Department of State Organisation and Law of the University of the Prosecutor's Office of the Russian Federation, Senior Counsellor of Justice	доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.02)	Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.02)
9.	Готчина Лариса Владимировна	L.V.Gotchina	начальник кафедры уголовного права ФГКОУ ВО «Санкт-Петербургский университет Министерства внутренних дел Российской Федерации»	Head of the Department of Criminal Law of Federal State Public Educational Establishment of Higher Training "Saint-Petersburg University of the Ministry of the Interior of the Russian Federation"	кандидат социологических наук, доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.08)	PhD in Sociology, Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.08)

10.	Дудко Игорь Геннадьевич	I.G.Dudko	профессор кафедры конституционного и муниципального права Московской государственной юридической академии им. О.Е. Кутафина	Professor at the Department of Constitutional and Municipal Law of Kutafin Moscow State Law University	доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.02)	Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.02)
11.	Емельянова Елена Владимировна	E.V.Emelianova	Декан факультета подготовки научно-педагогических кадров Санкт-Петербургской академии Следственного комитета Российской Федерации	Dean of the Faculty of Training of Educational Research Staff of Saint Petersburg Academy of the Investigative Committee of the Russian Federation	доктор юридических наук, доцент (по специальности 12.00.11)	Doctor of Law, Associate Professor (specialty 12.00.11)
12.	Ергашев Евгений Рашидович	E.R.Ergashev	заведующий кафедрой прокурорской деятельности Уральского государственного юридического	Head of the Department of Prosecutor's Practice of Ural State Law University	доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.11)	Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.11)

			университета			
13.	Ермолович Геннадий Павлович	G.P.Yermolovich	профессор кафедры международного и таможенного права Санкт- Петербургского го сударственного университета аэрокосмического приборостроения	Professor at the Department of International and Custom Law of St. Petersburg State University of Aerospace Instrumentation	доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.01)	Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.01)
14.	Исаенко Вячеслав Николаевич	V. N. Isaenko	профессор кафедры организации судебной и прокурорско- следственной деятельности Московского государственного юридического университета имени О.Е. Кутафина	Professor at the Department of Organization of Judicial and Prosecutorial Investigation Activity of Kutafin Moscow State Law University	доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.09)	Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.09)
15.	Карцов Алексей Сергеевич	A.S.Kartsov	Советник Конституционного Суда РФ	Councillor of the Constitutional Court of the Russian Federation	доктор юридических наук, доцент (по специальности	Doctor of Law, Associate Professor (specialty 12.00.01)

					12.00.01)	
16.	Кириллова Наталия Павловна	N.P.Kirillova	Профессор кафедры уголовного процесса и криминалистики Санкт- Петербургского государственного университета	Professor at the Department of Criminal Procedure and Criminalistics of the St.Petersburg State University	доктор юридических наук, доцент (по специальности 12.00.12)	Doctor of Law, Associate Professor (specialty 12.00.12)
17.	Коршунова Ольга Николаевна	O. N. Korshun ova	заведующий кафедрой прокурорского надзора и участия прокурора в рассмотрении уголовных, гражданских и арбитражных дел Санкт- Петербургского юридического института (филиала) Университета прокуратуры Российской Федерации,	Head of the Department of Procuratorial Supervision and Procurator's Participation in Criminal, Civil and Arbitral Proceedings, St.Petersburg Law Institute (branch) o f the University of the Prosecutor's Office of the Russian Federation, Senior Counsellor of Justice, Honourable Procuracy Worker	доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.12)	Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.12)

			старший советник юстиции, почетный работник прокуратуры Российской Федерации	of the Russian Federation		
18.	Кутуев Эльдар Кяримович	E. K. Kutuev	Начальник кафедры уголовного процесса Санкт-петербургского университета МВД Российской Федерации	Acting Head of the Department of Criminal Procedure of Saint-Petersburg University of the Ministry of the Interior of the Russian Federation	доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.09)	Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.09)
19.	Лавров Вениамин Владимирович	V. V. Lavrov	заведующий кафедрой государственно-правовых дисциплин Санкт-Петербургского юридического института (филиала) Университета прокуратуры Российской Федерации, советник юстиции	Head of the Department of State and Law Disciplines of the St. Petersburg Law Institute (branch) of the University of the Prosecutor's Office of the Russian Federation, Counsellor of Justice	кандидат юридических наук, кандидат исторических наук, доцент (по специальности 12.00.11)	PhD in Law, PhD in History, Associate Professor (specialty 12.00.11)

20.	Мишальченко Юрий Владимови ч	Yu.V. Mishalchenko	профессор кафедры конституционного и международного права Санкт- Петербургского института (филиала) ВГУЮ (РПА Минюста России)	Professor at the Department of Constitutional and International Law of the St. Petersburg Institute (branch) of All-Russian State University of Justice	доктор юридических наук, доктор экономических наук, профессор (специальность 12.00.10)	Doctor of Law, Doctor of Economy, Professor (specialty 12.00.10)
21.	Нижник Надежда Степановна	N.S.Nizhnik	начальник кафедры теории государства и права, полковник полиции Санкт- Петербургского университета МВД Российской Федерации	Head of the Department of Theory of State and Law of the Saint- Petersburg University of the Ministry of the Interior of the Russian Federation, Colonel of Police	доктор юридических наук, кандидат исторических наук, профессор (по специальности 12.00.01)	Doctor of Law, PhD in History, Professor (specialty 12.00.01)
22.	Павлик Михаил Юрьевич	M.Yu.Pavlik	заведующий кафедрой уголовного права и процесса ЛГУ им. А.С. Пушкина,	Head of the Department of Criminal Law and Procedure of Pushkin Leningrad State University	доктор юрид. наук, профессор (по специальности 12.00.08)	Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.08)
23.	Попов Александр	A. N. Popov	заведующий кафедрой	Head of the Department of	доктор юридических наук,	Doctor of Law, Professor (specialty

	Николаевич		уголовного права, криминологии и уголовно-исполнительного права Санкт-Петербургского юридического института (филиала) Университета прокуратуры Российской Федерации, старший советник юстиции, почетный работник прокуратуры Российской Федерации	Criminal Law, Criminology and Penal Executive Law of the St. Petersburg Law Institute (branch) of the University of the Prosecutor's office of the Russian Federation, Senior Counsellor of Justice, Honourable Procuracy Worker of the Russian Federation	профессор (по специальности 12.00.08)	12.00.08)
24.	Прокофьева Светлана Михайловна	S.M.Prokofeva	Профессор кафедры публичного права ФГБОУ ВО "ГУМРФ имени адмирала С.О. Макарова"	Professor at the Department of Public Law of Federal State-Financed Educational Institution of Higher Education "Admiral Makarov State	Доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.09)	Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.09)

				University of Maritime and Inland Shipping”		
25.	Рахманова Екатерина Николаевна	E.N.Rahmanova	Заведующий кафедрой уголовного права Северо-Западного филиала ФГОУВО «Российский государственный университет правосудия»	Head of the Department of Criminal Law of the North Western branch of the Federal State Budget-Funded Educational Institution of Higher Education «The Russian State University of Justice»	Доктор юридических наук, доцент (по специальности 12.00.08)	Doctor of Law, Associate Professor (specialty 12.00.08)
26.	Ромашов Роман Анатольевич	R. Romashov A.	декан юридического факультета Санкт-Петербургского Гуманитарного университета профсоюзов, заслуженный деятель науки Российской Федерации	Dean of the Faculty of Law of the St. Petersburg University of Humanities and Social Sciences, Honoured Science Worker of the Russian Federation	доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.01)	Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.01)
27.	Серова Елена	E. V. Serova	заведующий	Head of the	кандидат	PhD in Law,

	Борисовна		кафедрой уголовного процесса и криминалистики Санкт-Петербургского юридического института (филиала) Университета прокуратуры Российской Федерации, старший советник юстиции	Department of Criminal Procedure and Criminalistics of the St. Petersburg Law Institute (branch) of the University of the Prosecutor's Office of the Russian Federation, Senior Counsellor of Justice	юридических наук, доцент (по специальности 12.00.12)	Associate Professor (specialty 12.00.12)
28.	Смирнова Светлана Аркадьевна	S.A. Smirnova	Директор федерального бюджетного учреждения Российский федеральный центр судебной экспертизы при Министерстве юстиции Российской Федерации (ФБУ РФЦСЭ при	Director of the Federal State-Financed Institution "Russian Federal Centre of Forensic Examinations" at the Ministry of Justice; Head of the Department of Forensic Examinations of Law Institute of Peoples' Friendship	доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.09)	Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.09)

			Минюсте России); заведующая кафедрой судебно- экспертной деятельности Юридического института Российского университета дружбы народов (ФГАОУ ВО РУДН)	University of Russia		
29.	Тимошенко Юлия Александровна	Yu.A. Timoshenko	профессор кафедры уголовно- правовых дисциплин Университета прокуратуры Российской Федерации	Professor at the Department of Criminal Law Disciplines of the University of the Prosecutor's Office of the Russian Federation	доктор юридических наук, доцент (по специальности 12.00.08)	Doctor of Law, Associate Professor (specialty 12.00.08)
30.	Уткин Николай Иванович	N.I.Utkin	профессор кафедры теории и истории государства и права Санкт- Петербургского университета ГПС МЧС России	Professor at the Department of Theory and History of State and Law of Saint-Petersburg University of State Fire Service of EMERCOM of	доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.01)	Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.01)

				Russia		
31.	Шубников Юрий Борисович	Yu.B. Shubnikov	заведующий кафедрой гражданского права Российского государственного педагогического университета им. А.И. Герцена	Head of the Department of Civil Law of the Herzen State Pedagogical University of Russia	доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.01)	Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.01)
32.	Щепельков Владислав Федорович	V.F. Shchepelkov	профессор кафедры уголовного права Санкт- Петербургского государственного университета	Professor at the Department of Criminal Law of St. Petersburg State University	доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.08)	Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.08)
33.	Эксархопуло Алексей Алексеевич	A.A. Eksarhopulo	Профессор кафедры криминалистики института права БашГУ	Professor at the Department of Criminalistics of the Institute of Law of Bashkir State University	доктор юридических наук, профессор (по специальности 12.00.12)	Doctor of Law, Professor (specialty 12.00.12)